

## Rathaus Heilbronn früher



Rathaus Heilbronn (um 1900, StadtA HN)

Das Heilbronner Rathaus ist sehr alt - mehr als **700 Jahre** alt!

Natürlich sah es am Anfang noch nicht so aus wie heute. Die Bürger bauten es mehrere Male um und vergrößerten es auch.

Im **Zweiten Weltkrieg** wurde durch einen Luftangriff das Rathaus fast ganz zerstört. Aber die Heilbronner wollten ihr schönes Rathaus wiederhaben und bauten es wieder so auf, wie sie es auf alten Fotos kannten.

Erfahre mehr über das [Rathaus in früheren Zeiten](#)